
 
 

   SAISON 2024-2025 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR N° 05 

 

Lieu :   Salle de la mairie à Saint-Samson sur Rance 

Date :   25/11/2024 20h 

Présents :  Laurence SAGEAN, Cédric LELAIZANT, Stéphanie BOTREL, Eric MARTINEAU, Bastien NOEL, Virginie 

MARTINEAU (visio), Nathalie COUDRAY, Emilie REVEL, Mikael FREMY,  Anne-Gaelle HUPE 

Excusés :  Jean-Pierre LOETZER, Baptiste AUBREE, David LECONTE 

 

Ordre du jour : validation du précédent PV 

 

Commission sportive 

 

Challenge U11 , et Benjamin U13  

Les encadrants vont préparer les joueurs en réalisant les 4  exercices aux entrainements ; les challenges club sont 

programmés le samedi  21 décembre  2024 à la salle Houdet. Olivier va faire le point avec les coachs des équipes 

pour encadrer. Uns information sera faite sur le site du club et les réseaux sociaux. 

Plateau baby 

Le plateau baby U7 aura lieu le samedi 7  décembre matin. 

Olivier demande aux jeunes de la section sportive de venir aider pour encadrer les ateliers. 

Stéphanie a fait la commande Opération Kinder ; Stéphanie voit avec Olivier pour l’édition de diplôme. 

Stage cd22  et stages club. 

La commission ne propose pas de stage club à Noël ; l’URB propose un camp à Noel.  

Normalement , stage U12 du cd 22   les  13, 14, 15  février 2025 

Camp u11 et U13  les 10 et 11  février 2025 / Sélection U13 M et F  le 18 février 2025 

Luc se charge de nous faire un planning en fonction des disponibilités des salles. 

 

U13F : Eric a proposé à Yann de figer les 2 équipes avec un effectif + équilibré. 

 



 
 
Remontée de comportements chez de jeunes joueurs : Cédric va rencontrer les parents concernés. 

Mutation-Prêt de joueur : des frais sont facturés au club ; le CD décide à l’unanimité de faire payer 120 euros au 

joueur, qui a commencé à jouer en championnat, qui souhaite partir avant la fin de saison et sur situation 

exceptionnelle.  

Commission arbitrage : Cédric passera dès cette semaine à l’entrainement des équipes qui ne jouent pas le jeu des 

désignations. 

 

Commission administratif 

Nombre de licenciés à ce jour : 247 sur site / 248 fbi ; 4 en attente de validation club ; 2 en cours de saisie ; Stéphanie 

passera à la séance de micro pour finaliser les dernières inscriptions. 

 

Commission animation 

 

Boutique Club : 36 produits vendus ; 11 commandes ; total vente : 1077€ ; 94 euros « cagnotés » <10%  

Le CD valide la proposition de faire un affichage dans les salles ;  

Emilie va pousser une nouvelle communication vers les coachs. 

 

Match URB : les numéros des places ont été envoyées trop tard : elles n’ont donc pas pu être distribuées : Bastien va 

échanger avec le correspondant URB pour améliorer la gestion des places. Bénéfice 640€. 

 

La soirée remerciement des bénévoles du tournoi Cadaoz aura lieu à la salle de la Source à Dinan le vendredi 6 

décembre. Bastien va relancer les inscriptions. 

Nathalie ramènera le stock de punch.  

Bastien récupère les clefs et installera la salle ; il récupérera le chèque de caution chez Laurence. 

 

Soirée du club : 2025 => ce sera les 25 ans du club. : la commission propose de retracer l’histoire du club , souhaite 

proposer 2 repas différents pour les jeunes et moins jeunes et également propose une prestation DJ plus médiatique 

et avec matériel à 600€. 

Idées : Jambon à l’os - gratin dauphinois / kebab 

le CD valide à l’unanimité les propositions. 

Le sujet d’idée de tombola sera à reprendre lors d’une autre réunion ;  

Bastien se rapproche de Patricia pour créer des  panneaux photos qui seront exposés lors de cette soirée. 

 

Ecusson avec nouveau logo : le devis d’imprim’ média 8.5 cm pour 100 unités est de 394€ TTC 

Le CD valide l’achat de 100 écussons dont 40 seront offerts pour les doudounes des dirigeants distribués la saison 

dernière et le reste sera en vente un samedi après midi à Houdet avec un prix de vente à 5 euros. Bastien se charge 

de la gestion (Caisse et sum up) .Une commande est lancée avec 50 de chaque couleur. 

 

 

Commission sponsors – communication 

A ce jour, 23 sponsors ont renouvelé leur partenariat = 4160€  

La sortie du mémento est prévue début décembre. 

 

Commission matériel 

 

La commission sportive souhaiterait davantage de corde à sauter : le CD retient l’achat de corde complémentaire ; 

Nathalie va faire le point. Eric va se charger d’en acheter. Un modèle décathlon est proposé par Julien B. 

 

Une commande de 25 poche de froid à 24 euros sera effectuée sur Amazone . 



 
 
 

Eric va demander un devis à Intersport pour 3 ballons de mach T6 et 3 ballons T 7 + 10 ballons T6 et 10 ballons T7 

pour entrainement. 

 

Commission communication 

Le livret parents sera envoyé cette semaine en newsletter. 

 

Questions diverses : 

Fin de la réunion à 23h30.  

 

Prochaine réunion fin décembre avant les challenges club. 


